

Kehr an Holtzmann 1925, 30.5.

Ihrer Gattin auch einige Pillen verabreicht werden: nach H v. D. nun Hr Dr Baron, olim Aaron, übrigens ein heller Kopf und ein fixer Kerl, und zur Ergänzung der langweilige Heulepeter Scholz.

Ferr. hat durchaus Anspruch auf Urlaub und er kann im August 3 bis 4 Wochen kriegen. Er ist wohl verdient und Erholung hat er nötig. In dieser Zeit ist also das Institut hermetisch zu schließen und außer Betrieb zu setzen. Im August kann auch Hr Dr Baron in Rom nicht arbeiten; ich habe ihm ausdrücklich empfohlen, in dieser heißen Zeit nach Urbino oder Gubbio etc. zu gehen.

Hr v. D. Promemoria hat mir heute der Minister (?) zugehen zu (!) lassen; ich habe es befürwortet; freilich wird die finanzielle Seite Schwierigkeiten machen. Auf der einen Seite hat diese wissenschaftliche Gesuchungslust unseres Naumburger Gastfreundes doch etwas rührendes bei aller Komik der Person.

Nun leben Sie wohl und bringen Sie tüchtig alles nach Berlin mit.

Mit vielen Grüßen an Ihre Gattin  
Ihr Kehr